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Ich will damit sagen, das unsere Verantwortlichen eigentlich schon eine recht gute
Einschätzung bezüglich der Stärke der Spieler hatten.

Die Frage ist ob man sich mit dem Niveau des "outputs" (ich weiß ein sehr häßliches Wort)
zufrieden geben kann?

Wir sind und bleiben nun mal ein Ausbildungsverein und es ist nicht besonders befriedigend,
wenn man aus der U21 nur einen, maximal zwei pro Jahr hochziehen kann und die Jungs
bestenfalls Ergänzungsspieler bleiben.
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